



はじめの一步②

8月26日(日) ~ 8月27日(月)

IN 西宮市立甲山キャンプ場

	午前	午後	夜
1日目	施設まで街中ハイキング	運動会・野外炊飯	キャンプファイアー・行水
2日目	朝食作り・川遊び	清掃・下山・解散	

一日目： 絶好のキャンプ日和に恵まれた朝。リーダーも含め総勢60人以上のメンバーが集いました。容赦無い日差しが照りつける中、自分の身体程もある大きな荷物を背負って、山の上にある広場に向かって歩き続けました。「しんどい」の声があらゆる所から聞こえましたが、全員無事に登り切る事ができました。昼食を終えてからは、チーム対抗運動会。チームで力合わせ優勝を狙います。そして施設に移動し、野外炊飯です。メニューはクリームシチュー。森に隠された具材カードを探し出し、ゲットした食材で作りました。包丁を握ったり、火を起こしたり、初めてだらけの体験を沢山しました。その後は真っ暗な森の中でキャンプファイアーを楽しみました。そして、お風呂が無いこのキャンプならではの「行水」を行いました。真っ暗な夜の川の水は本当に冷たく、川のまた違った一面を見ることができました。電気もクーラーもないテントの中で、みんなで並んで就寝し、一日目を終えました。



二日目： この日も活動日和のいいお天気。昨夜使った寝袋を干してから、朝食ベーコンエッグ食パンを作り。なかなか上手く焼けない目玉焼きに苦戦しつつ食べ終わると、待ちに待った川遊びです。みんな冷たい川の水を存分に楽しみ、はしゃいでいました。その後昼食の冷やし中華をお腹いっぱい食べ、掃除をしてから、施設を後にしました。帰りの道のりでは、体力も残り少ないのでだらけてくるかと思いきや、最後までキャンプを意識して、しっかりと歩いておられました。その姿は一日目とは比べものにはならない素敵さがありました。



<キャンプ総括>

このキャンプでは、子ども達に沢山の「はじめて」を経験してもらいました。はじめてのお泊り、はじめてのキャンプファイアー、はじめての夜の森。はじめてのお友達とも沢山遊びました。それでも子ども達は積極的にプログラムに取り組んでくれました。その全てを記憶するのは難しいと思いますが、何かひとつでも大切なモノとして持ち帰ってくれたらいいな、と考えています。私自身も、初めてのプログラムディレクターとしてこのキャンプに臨ませて頂きました。至らない点が多々あり、保護者の方、子ども達、他リーダーにもご迷惑おかけしたと思います。しかし、わからない事だらけの中、助けられたのはやはり楽しそうな子ども達の表情でした。この「はじめの一步」はその名の通り、はじめてに沢山チャレンジするキャンプです。このキャンプの経験を生かして、他のレベルアップしたキャンプにも参加して頂けたら嬉しいな、と思っています。ありがとうございました。

(青山 祥子)